

BOLETÍN DE PRENSA. 28 DE MARZO DE 2025
Boletín 019

El IMDP lleva a cabo la primera edición del Circuito Deportivo Itinerante en San Sebastián de Aparicio

- ❖ *Es una nueva iniciativa que tiene como objetivo activar físicamente a niñas, niños, jóvenes*
- ❖ *Participaron más de 300 personas*

Puebla, Pue. – Siguiendo la visión del alcalde de la ciudad, Pepe Chedraui, de acercar el deporte y la actividad física a todos los sectores de la población, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), dirigido por Ricardo Zayas Gallardo, llevó a cabo con éxito la primera edición del Circuito Deportivo Itinerante en la Junta Auxiliar de San Sebastián de Aparicio.

El Circuito Deportivo Itinerante recorrerá Juntas Auxiliares, Colonias, Barrios y Unidades Habitacionales de acuerdo con una calendarización establecida en conjunto con la secretaría General de Gobierno, liderada por Francisco Rodríguez Álvarez. Este esfuerzo se fortalecerá mediante la colaboración con diversas Secretarías y Entidades del Ayuntamiento de Puebla para maximizar el impacto y alcance del programa, garantizando un servicio integral a la ciudadanía.

Durante el acto inaugural, el director del IMDP, Ricardo Zayas Gallardo, resaltó el compromiso del alcalde, Pepe Chedraui, de llevar el deporte a las Juntas Auxiliares para acercar a niñas, niños y jóvenes a la actividad física.

“Desde que planteamos esta posibilidad, inmediatamente nos pusimos a trabajar con el presidente auxiliar para hacer este circuito posible”, señaló Zayas Gallardo.

Por su parte, el regidor presidente de la Comisión de Juventud y Deporte, Wences Ovidio Celis Córdova, destacó que estos eventos tienen un objetivo claro fomentar el deporte y generar un impacto positivo en la vida cotidiana de la ciudadanía.

“Ojalá que estas acciones puedan tener impacto en la vida cotidiana de cada uno de ustedes, eso es lo más importante y para eso trabajamos desde el Gobierno Municipal”, afirmó Celis Córdova.

Las actividades del Circuito Deportivo Itinerante que se realizaron fueron:

- Activación Física.
- Circuitos de coordinación, movilidad y agilidad.
- Minitorneo de fútbol.
- Actividades Recreativas de Béisbol en colaboración con los Pericos de Puebla.
- Pickleball.

Cada actividad se desarrolló de manera simultánea con la participación de más de 300 personas en esta primera edición.

Al evento asistieron Eduardo Stefanoni, director de Gobernabilidad, Eduardo Morales Garduño, director de Gobernanza de la Secretaría General de Gobierno; Gregorio Soledad Guadalupe Flores, presidente de la Junta Auxiliar de San Sebastián de Aparicio, además de la presencia de Pepe Perico e Imparable.

Con estas acciones, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla reafirma su compromiso de llevar el deporte a todos los rincones de la capital, promoviendo un estilo de vida saludable para todas y todos.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 23 DE MARZO DE 2025
Boletín 017

Con éxito, el IMDP realizó el primer Torneo Municipal por la Inclusión de Fútbol 2025

❖ *Es pionero a nivel estatal y contó con la participación destacada de ocho equipos*

Puebla, Pue. – Siguiendo la visión del alcalde de la ciudad, Pepe Chedraui, de impulsar el deporte, promover la inclusión y acercar actividades recreativas a todos los sectores de la población, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), encabezado por Ricardo Zayas Gallardo, llevó a cabo con éxito el Primer Torneo Municipal por la Inclusión de Fútbol 2025, avalado por la Federación Mexicana de Deportistas Especiales (FEMEDE).

El torneo, pionero en su tipo a nivel estatal, reunió a ocho equipos conformados por personas con síndrome de Down y otros tipos de discapacidad, quienes demostraron talento, entrega y pasión por el fútbol. Este evento no solo fomentó la sana competencia, sino que también fortaleció la autoestima de las y los participantes; asimismo, generó un ambiente de respeto, inclusión y compañerismo.

En su participación el director del Instituto Municipal del Deporte de Puebla, Ricardo Zayas Gallardo, dijo que con este torneo se están construyendo espacios donde todas y todos pueden desarrollarse, disfrutar del deporte y demostrar sus habilidades. La inclusión es clave para una sociedad justa y equitativa.

“Es la primera vez que se lleva a cabo este torneo de fútbol por la inclusión en la capital, en un entorno ordenado y seguro, donde damos la posibilidad a estos niños de competir, pero sobre todo de divertirse y desarrollarse a través del deporte.”, puntualizó.

Por su parte, Nora Yessica Merino Escamilla, diputada Federal del Distrito 12 mencionó que este tipo de iniciativas son fundamentales para seguir posicionando a Puebla como referente en la promoción del deporte inclusivo y el desarrollo social.

“Este tipo de acciones son fundamentales para seguir posicionando a Puebla como referente en la promoción del deporte inclusivo y el desarrollo social. La inclusión es clave para construir una sociedad más justa y equitativa.”, refirió.

El torneo también servirá como base para la conformación de un selectivo que representará a Puebla en un próximo evento nacional en Uruapan, Michoacán, demostrando el alto nivel competitivo de los equipos locales. En esta primera edición, el equipo Guerreros de la Franja se coronó campeón, consolidando su destacada participación.

Al evento asistieron Alondra Méndez regidora de la Comisión de Juventud y Deporte; Francisco Baeza Vegas, en representación del Dr. Justino Joaquín Espidio Camarillo; Carlos Alberto Poblete Jofré, exentrenador del Puebla FC en la Liga MX; así como Rafael Garzón Medina, vicepresidente de la Asociación Poblana de Para atletas con Discapacidad Intelectual (APPADI)

Con estas acciones, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla reafirma su compromiso de construir una ciudad más inclusiva, brindando oportunidades para que el deporte sea una herramienta de crecimiento personal y colectivo para todas y todos.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 24 DE MARZO DE 2025
Boletín 018

El IMDP anuncia el Torneo de Barrios de Box 2025

- ❖ *Con estas acciones el Gobierno de la Ciudad refrenda su compromiso continuo con el deporte*

Puebla, Pue.- El Gobierno de la Ciudad anunció la realización del Torneo de Barrios de Box 2025, que dará inicio el sábado 26 de abril de 2025. Esta convocatoria está dirigida a las personas de los distintos gimnasios de box del estado de Puebla y otras entidades, en línea con la visión del alcalde Pepe Chedraui de acercar el deporte a las y los jóvenes de la capital.

En rueda de prensa, Ricardo Zayas Gallardo, director del Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), explicó que el principal objetivo de este torneo es seguir impulsando la activación física como una herramienta para alejar a la juventud de conductas de riesgo como las adicciones y el vandalismo, promoviendo valores como la disciplina, el esfuerzo y la sana competencia.

Destacó que este torneo es uno de los eventos deportivos que más expectativa genera en la ciudad, pues se ha convertido en una tradición para la comunidad boxística poblana.

“Algo fundamental en el programa de actividades y eventos que impulsamos desde el Instituto Municipal del Deporte es mejorar constantemente. Buscamos agregar valor a los eventos, perfeccionando aspectos operativos y logísticos, además buscando la vinculación de asociaciones deportivas que respalden y fortalezcan este tipo de actividades”, señaló.

Por su parte, Wences Ovidio Celis Córdova, Regidor y presidente de la Comisión de Juventud y Deporte, expresó que “este torneo no solo representa una plataforma para que jóvenes talentos muestren su capacidad, sino también una oportunidad para que el deporte siga transformando vidas y fortaleciendo el tejido social de nuestras colonias”.

El torneo contará con inscripción gratuita y abierta a partir de la publicación de la convocatoria hasta el sábado 12 de abril de 2025, a las 11:00 horas, sin posibilidad de prórroga.

- Lugar de inscripción: Instituto Municipal del Deporte de Puebla.
- Horario: lunes a viernes, de 09:00 a 17:00 horas.

Los interesados deberán descargar el formato de inscripción y las cartas responsivas mediante el código QR que estará disponible en la convocatoria y en las redes sociales oficiales del Instituto.

Requisitos para participar:

- Tener 13 años o más.
- Presentar un certificado médico con vigencia no mayor a 5 días, emitido por una institución pública o privada, que avale su aptitud física para participar.
- Estar afiliado a algún sistema de salud como IMSS, ISSSTE, ISSSTEP, u otros.
- En el caso de las mujeres, presentar un certificado de no embarazo y no lactancia con vigencia no mayor a 5 días.

Se realizará una junta previa el jueves 24 de abril de 2025 a las 15:00 horas en las instalaciones del IMDP, donde se dará a conocer el reglamento del torneo a participantes y entrenadores. La asistencia es obligatoria y quien no asista no podrá participar.

El sábado 12 de abril de 2025, se llevará a cabo la revisión médica y el pesaje general del torneo en un horario de 07:30 a 11:00 horas, también en las instalaciones del IMDP. La báscula oficial será designada por el Instituto.

Formato de competencia. La primera función se llevará a cabo el sábado 26 de abril de 2025 y las siguientes funciones se realizarán los fines de semana. El número de funciones y las sedes se definirán de acuerdo con la cantidad de participantes inscritos.

Con estas acciones, el Gobierno de la Ciudad reafirma su compromiso constante de promover el deporte y seguir creando espacios donde niñas, niños y jóvenes puedan desarrollarse integralmente, fomentando valores que contribuyan al fortalecimiento del tejido social poblano.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 03 DE MARZO DE 2025
Boletín 014

IMDP y la Secretaría de Igualdad Sustantiva presentan la playera y medalla de la Carrera “Mujeres Imparables”

- ❖ *Un homenaje vibrante a la fortaleza y liderazgo de las mujeres que se llevará a cabo el próximo 30 de marzo*

El Gobierno de la Ciudad presentó la nueva playera y medalla conmemorativas de la Carrera “Mujeres Imparables”, programada para el próximo 30 de marzo, con la presencia de la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva, Zaira González Gómez, y el director del Instituto Municipal del Deporte de Puebla, Ricardo Zayas Gallardo.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, esta carrera se erige como un símbolo para reconocer y celebrar la fuerza, determinación y liderazgo femenino. La iniciativa tiene como objetivo promover la salud, el deporte y la unión comunitaria, inspirando a mujeres y familias a superar desafíos y dar lo mejor de sí.

En su participación, la secretaria Zaira González Gómez destacó la importancia de que más mujeres se sumen a las actividades que tiene preparadas el Gobierno de la Ciudad, encabezado por el presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, como una muestra de reconocimiento a la labor diaria de las poblanas y su liderazgo en diferentes ámbitos de la sociedad.

“Este próximo 30 de marzo, el corazón de Puebla vibrará con la energía de miles de mujeres y sus familias que se reunirán en el zócalo para correr con el propósito de demostrar que las mujeres somos imparables”, dijo.

Asimismo, enfatizó que cada paso en la carrera representará la lucha por la igualdad y la capacidad de superar obstáculos, convirtiéndose en un verdadero emblema de resiliencia.

Por su parte, el director del IMDP, Ricardo Zayas Gallardo, subrayó la relevancia del evento y agradeció a todos los patrocinadores por su valiosa participación.

“Es un día muy especial para la presentación de la playera y medalla. Esta iniciativa, respaldada por el compromiso de la administración y del alcalde Pepe Chedraui, busca posicionar esta carrera como un referente durante esta gestión, resaltando que se hace con causa y con el compromiso de hacerlo bien”, agregó.

Además de fomentar el deporte y el bienestar, la carrera tiene un importante impacto social. Los fondos recaudados por concepto de inscripciones serán destinados a dos asociaciones y fundaciones civiles, ECHO y ANTHUS, que trabajan en favor de las mujeres.

Finalmente, la administración invita a toda la ciudadanía a unirse a esta celebración única que une deporte, solidaridad y compromiso social. La Carrera “Mujeres Imparables” es una oportunidad para rendir homenaje al espíritu indomable de las mujeres y reafirmar el compromiso con la igualdad y el bienestar de la comunidad.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 04 DE MARZO DE 2025
Boletín 015

Anuncia el IMDP el Torneo de Intersecus e Interprepas de Fútbol 7 – 2025

- ❖ *Como lo ha reiterado el alcalde Pepe Chedraui, en su administración, el objetivo es fomentar el deporte en la capital*
- ❖ *Inicia el 2 de abril y las inscripciones son gratuitas hasta el 31 de marzo*

Puebla, Pue. – La pasión por el fútbol estudiantil regresa con el Torneo de Intersecus e Interprepas de Fútbol 7 - 2025, organizado por el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), dirigido por Ricardo Zayas Gallardo y alineado con la visión del alcalde de la Ciudad, Pepe Chedraui Budib, de impulsar el deporte en la capital.

Este torneo busca fomentar la sana competencia y la unión entre jóvenes deportistas, quienes tendrán la oportunidad de demostrar su talento en la cancha en un ambiente de respeto y juego limpio. Además, se pretende crear un espacio para que las y los jóvenes de la ciudad se mantengan alejados de las adicciones, utilizando el deporte como herramienta para erradicar este problema social.

Podrán inscribirse equipos en las siguientes categorías y ramas:

- Secundaria (2010-2012) | Varonil y Femenil
- Preparatoria (2007-2009) | Varonil y Femenil

Las inscripciones se podrán realizar en las instalaciones del Instituto Municipal del Deporte de Puebla, ubicado en Calle 25 Sur No. 1301, Col. Santa Cruz Los Ángeles, hasta el 31 de marzo de 2025, de lunes a viernes en un horario de 09:00 a 17:00 horas. Los interesados deberán descargar los formatos de inscripción y el reglamento mediante el código QR disponible en la convocatoria.

- Junta previa: 1 de abril, 16:00 h, en las instalaciones del IMDP.
- Sede del torneo: Deportivo 475, La Piedad.
- Premiación: Trofeos, medallas y playeras de campeón para los primeros lugares.

El Instituto Municipal del Deporte de Puebla reafirma su compromiso con la juventud y el impulso al deporte en la ciudad, brindando nuevas oportunidades para el crecimiento personal y colectivo a través del fútbol.

-----00-----



Puebla GOBIERNO DE LA CIUDAD

INSTITUTO MUNICIPAL DEL **DEPORTE** DE PUEBLA

TORNEO DE FÚTBOL 7
INTERSECUS INTERPEPAS

3 DE ABRIL
INSCRIPCIÓN GRATIS
DEPORTIVO LA PIEDAD

RAMAS VARONIL Y FEMENIL

ESCANEA PARA MÁS INFORMACIÓN



SECUNDARIA
2010, 2011, 2012

PREPARATORIA
2007, 2008 y 2009

LA CAPITAL IMPARABLE

BOLETÍN DE PRENSA. 11 DE MARZO DE 2025
Boletín 016

Anuncia IMDP el Torneo Interdependencias 2025

- ❖ *Este torneo busca fomentar la sana competencia y fortalecer la unión entre los colaboradores del Gobierno de la Ciudad*

Puebla, Pue. – El Gobierno de la Ciudad, encabezado por el alcalde Pepe Chedraui, a través del Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), dirigido por Ricardo Zayas Gallardo, invita a las personas servidoras públicas de las distintas dependencias, organismos públicos descentralizados y entidades de la administración pública del Municipio de Puebla a participar en el Torneo Interdependencias 2025 de fútbol 7.

Este torneo busca fomentar la activación física entre los colaboradores públicos, brindándoles la oportunidad de demostrar su talento en la cancha dentro de un ambiente de respeto y juego limpio.

La inscripción es gratuita en las ramas femenil y varonil y estará disponible a partir de la publicación de esta convocatoria hasta el viernes 4 de abril de 2025 a las 17:00 horas, sin prórroga.

Los equipos podrán registrarse en las instalaciones del Instituto Municipal del Deporte de Puebla, ubicado en Calle 25 Sur No. 1301, Col. Santa Cruz Los Ángeles, de lunes a viernes de 09:00 a 17:00 horas.

Cada equipo deberá presentar:

- Formato de inscripción firmado por el delegado(a) y cada jugador(a), con fotografía infantil a color.
- Carta responsiva firmada por el delegado(a) y los jugadores(as).
- Copia de identificación oficial vigente (INE o pasaporte).
- Copia de la credencial de la dependencia en la que labora cada jugador(a).
- Copia del CURP de cada jugador(a) y delegado(a).
- Registro máximo de 15 jugadores(as) por equipo.

Junta previa: lunes 7 de abril de 2025 a las 14:00 horas en el Instituto Municipal del Deporte de Puebla. La asistencia del delegado(a) es obligatoria. El Formato de competencia se definirá en la junta previa según el número de equipos inscritos.

La Inauguración será el día martes artes 8 de abril de 2025 y la duración de los partidos serán de dos tiempos de 20 minutos, con un descanso de 5 minutos. La sede será en el Deportivo 475, La Piedad (Calle 25 Sur No. 1301, Col. Santa Cruz Los Ángeles).

La premiación para 1er, 2do y 3er lugar será trofeo, medallas y playera de campeón de cada rama.

Finalmente, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla reafirma su compromiso con el impulso del deporte en la ciudad, promoviendo espacios para el crecimiento personal y colectivo a través del fútbol.

-----00-----



**TORNEO
INTERDEPENDENCIAS**

CATEGORÍA LIBRE
RAMAS VARONIL Y FEMENIL

**INSCRIPCIÓN
GRATUITA**

ESCANEA PARA
MÁS INFORMACIÓN

Las inscripciones se realizarán en las
instalaciones del Instituto Municipal
del Deporte de Puebla

FECHA LÍMITE DE INSCRIPCIÓN
4 de Abril a las 17:00 horas

**LA CAPITAL
IMPARABLE**

BOLETÍN DE PRENSA. 02 DE MARZO DE 2025
Boletín 013

Un éxito rotundo el Festival de Activación Física Musicalizada en el marco del Día de la Mujer

- ❖ *En el Zócalo de la Ciudad poblanas y poblanos tuvieron la oportunidad de participar en esta jornada de ejercicio, tradición y convivencia familiar*

Puebla, Pue. – Más de mil personas se reunieron la mañana de este domingo en el Zócalo de la Ciudad para la Activación Física Musicalizada, una iniciativa del Gobierno de la Ciudad, a través del Instituto Municipal del Deporte de Puebla, misma que se convirtió en un rotundo éxito al desarrollarse en un ambiente de energía, tradición y convivencia familiar.

Bajo la coordinación del director del Instituto Municipal del Deporte de Puebla, Ricardo Zayas Gallardo, y siguiendo los lineamientos del alcalde, Pepe Chedraui llevó a cabo dicha actividad en conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

Poblanas y poblanos participaron al ritmo de rutinas dirigidas por activadoras del Instituto, en un ambiente lleno de entusiasmo y celebración. Además, muchas familias poblanas acudieron con disfraces alusivos al carnaval, prendas de color morado, demostrando creatividad y un fuerte sentido de identidad.

Tuvo como objetivo promover la práctica regular de actividad física, fortalecer la convivencia familiar y rescatar tradiciones locales. Asimismo, forma parte del programa de Activación Física Musicalizada, el cual impulsa hábitos saludables en la comunidad.

Durante su participación, la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva de Género, Zaira González Gómez, agradeció la asistencia de las mujeres y las invitó a conocer la calendarización de marzo que preparó el Gobierno de la Ciudad para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

“Las invito a sumarse a esta serie de actividades. Unirnos como mujeres, es una forma de continuar con la lucha por más espacios para nosotras; por eso conmemoramos el 8 de marzo”, recalcó.

Por su parte, el titular de la Dirección General del Instituto Municipal del Deporte de Puebla, Ricardo Zayas Gallardo, destacó que esta activación forma parte del reconocimiento a todas las mujeres y del impulso a la actividad física en la ciudad.

“El programa de activación física del Instituto es clave en nuestras actividades. Contamos con 25 puntos en la ciudad y con el apoyo de 42 profesionales del deporte, a quienes agradezco su entusiasmo y compromiso”, expresó.

El Instituto Municipal del Deporte agradeció la participación de la comunidad y de las activadoras, quienes hicieron posible esta jornada de ejercicio, convivencia y tradición.

Con eventos como este, el Instituto reafirma su compromiso de fomentar el deporte y la actividad física en la capital poblana, impulsando espacios de convivencia saludable para todas y todos.

-----00-----

